

Wir haben dieses Klimaprojekt umgesetzt, dass wir weniger Nitroverdünner benutzen, das Geld spart wird und wir umweltfreundlicher sind, statt dem Nitroverdünner benutzen wir jetzt Wasser, wir brauchen mehr Wasser aber wir sparen an Geld und es ist besser für die Umwelt. Endeffekt benutzen wir jetzt Wasser statt Verdünner beim Putzen von Gitter, die mit wässrigen Farben benutzt worden sind. Denn Wasser ist besser für die Umwelt und man bekommt die wässrige Farbe auch mit Wasser fort und es sparte Geld denn, verdünner ist teurer und ist schädlicher für den Körper und die Umwelt, deswegen benutzen wir jetzt Wasser für das Säubern von Gittern.